



## MEDIENMITTEILUNG:

### **Nationalrätin Nina Fehr Düsel als neue Präsidentin des Dachverbandes Drogenabstinenz Schweiz gewählt**

An der Delegiertenversammlung des Dachverbandes Drogenabstinenz Schweiz vom 26. März 2024 wurde Nationalrätin und Juristin Nina Fehr Düsel einstimmig als neue Präsidentin des Dachverbandes gewählt.

Alt Nationalrätin Andrea Geissbühler wird sie als Vizepräsidentin unterstützen. Die Delegierten sprachen ihr als abtretende Präsidentin wie auch der alt Nationalrätin und Präsidentin von «Jugend ohne Drogen», Verena Herzog, einen grossen Dank aus für ihr politisches Engagement für eine gesunde Jugend und Gesellschaft.

Dank ihrer Verbindung zur nationalen Politik konnten Andrea Geissbühler und Verena Herzog immer wieder auf drogenpolitische Fehlentscheide und wichtige Fakten im Zusammenhang mit Drogen hinweisen. Andrea Geissbühler spielte zudem eine wichtige Rolle bei der Verhinderung der Legalisierung von Cannabis. Die Initiative mit dem missverständlichen Titel «für eine vernünftige Hanf-Politik mit wirksamem Jugendschutz» wurde mit 63% Nein-Stimmen abgelehnt.

Der Präsidentin der Schweizerischen Vereinigung «Eltern gegen Drogen», Sabina Geissbühler-Strupler wurde für die redaktionelle Arbeit beim Erstellen des EgD-Infos gedankt.

Die Delegierten strichen als besonders positiv das ehrenamtliche Wirken der Präsidentinnen der verschiedenen Vereine hervor.

**In Planung sind Aktionen am «Internationalen Tag gegen Drogenmissbrauch und illegalen Drogenhandel» im Juni 2024 sowie ein allfälliges Referendum gegen die Cannabislegalisierung.**

*Anita Obrecht, Sekretariat*